

Auszubildende der Kreissparkasse Wiedenbrück beim 40. Planspiel Börse auf Verbandsebene erfolgreich

Regionale Siegerehrung in der Sparkassenakademie Dortmund

Dortmund (27. März 2023). Der Sparkassenverband Westfalen-Lippe hat die besten Schüler- und Auszubildendentams aus der Region am Montag in der Sparkassenakademie NRW in Dortmund ausgezeichnet. 6.838 Schülerinnen und Schüler sowie 302 Auszubildende von Sparkassen aus Westfalen-Lippe haben sich an der 40. Jubiläumsauflage des Sparkassen-Wettbewerbs beteiligt.

Zunächst wurden die Schülerteams geehrt. Jürgen Wannhoff, Vizepräsident des Sparkassenverbandes Westfalen-Lippe, gratulierte ihnen zu ihrem besonderen Erfolg. Er hob in seiner Rede die Bedeutung des Themas „Ökonomische Bildung“ hervor. In einer Zeit, die von geopolitischen Krisen und einer geldpolitischen Zeitenwende geprägt ist, hilft das Verstehen von wirtschaftlichen Mechanismen und Zusammenhängen bei der Bewertung von Nachrichten. Das Planspiel Börse ist seit vier Jahrzehnten fester Baustein der finanziellen Bildung. Denn die Förderung der finanziellen Eigenvorsorge und Selbstverantwortung ist ein Kernbestandteil des öffentlichen Auftrags der Sparkassen.

Neben den Teams in der Kategorie „Schüler/innen“ ehrte der Sparkassenverband die erfolgreichsten Auszubildendentams der Sparkassen. In der Depotgesamtwertung nahm das Team "TaVi" (Sparkasse Beckum-Wadersloh) mit einem abschließenden Depotwert von 60.955,33 Euro den ersten Platz in der regionalen Wertung ein. Auf den Plätzen 2 und 3 folgten die Teams "simplythebeste" (Sparkasse Gütersloh-Rietberg-Versmold) und "frech-DAX" (Sparkasse Vest Recklinghausen).

Mit einem nachhaltigen Ertrag von 8.711,08 Euro errang das Team "Die Gummibörsenbande" von der Kreissparkasse Wiedenbrück in der regionalen Nachhaltigkeitswertung die Goldmedaille und zugleich eine TOP2-Platzierung auf Bundesebene. Silber und Bronze gingen in Westfalen-Lippe an die Teams "Ein Mann Armee" (Sparkasse Paderborn-Detmold) und "Leochris" (Kreissparkasse Wiedenbrück).

Die Erstplatzierten aller Wertungen erhielten eine Siebprämie von je 750 Euro. Auch die Teams auf den folgenden Rängen freuten sich über Geldpreise.

Die DekaBank, der zentrale Asset-Manager der Sparkassen-Finanzgruppe, belohnte darüber hinaus die beiden Teams auf Platz 1 der Nachhaltigkeitswertung in der Kategorie „Schüler/innen“ und „Auszubildende“ mit einem Geldpreis in Höhe von je 450 Euro. Zusätzlich zum Depotgesamtwert wird beim Planspiel Börse seit 2009 der Nachhaltigkeitsertrag der Teams berechnet und ausgezeichnet.

Dr. Alex Kusen, Senior ESG Strategist der Deka Investment GmbH, erläuterte parallel in seinem Impulsvortrag „Eine Welt ist nicht genug!“ welche Rolle die Nachhaltigkeit bei der Geldanlage spielen kann. Die Ehrungsveranstaltung wurde zudem durch die deutsche Boxerin und mehrfache WBO-Weltmeisterin, Christina Hammer, sowie durch den DJ und Musikproduzenten, Fabian Farell, begleitet.

Der Sparkassenverband hat das Wettbewerbsjubiläum zum Anlass genommen, den Schulen und Lehrkräften in Westfalen-Lippe für ihr langjähriges Engagement zu danken. Denn die Verankerung des Planspiels im Schulunterricht zeigt die Komplexität und den hohen Stellenwert des Themas. Die Sparkassen in Westfalen-Lippe laden daher die teilnehmenden Lehrerinnen und Lehrer der vergangenen Spielrunde zum Webinar „Innovation – Digitalisierung – Schule 2.0“ ein. Der Online-Workshop wird vom Social-Media-Artist und YouTuber, Julian Weissbach, begleitet. Dabei werden neue Trends und Entwicklungen im Bereich der Digitalisierung im schulischen Kontext vorgestellt. Im Rahmen der Ehrungsveranstaltung konnte Julian Weissbach bereits einen kurzen Einblick in die Planungen gegeben.

Bereits zum 40. Mal hat das Planspiel Börse junge Menschen mit dem Börsengeschehen vertraut gemacht. Europaweit haben 94.372 Teilnehmerinnen und Teilnehmer – davon alleine 89.237 aus Deutschland – einen Einblick in Wirtschafts- und Finanzthemen bekommen.

Die nächste Spielrunde des Wettbewerbs beginnt am 4. Oktober 2023. Mehr Informationen gibt es unter www.planspiel-boerse.de.



Bildunterschrift:

Boxerin Christina Hammer (links) und Jürgen Wannhoff, Vizepräsident des Sparkassenverbandes Westfalen-Lippe (rechts), gratulieren der „Gummibörsenbande“ Simon Gertzen, Robin Stemmer und Albina Krasniqi (v.l.n.r.).



Bildunterschrift:

Dr. Alex Kusen von der DekaBank übergibt zusammen mit den Moderatoren Thorsten Meier (vorne links) und Lars Abraham (hinten rechts) den Siegern im Nachhaltigkeitsbereich den Sonderpreis.



Bildunterschrift:

Boxerin Christina Hammer (links) und Jürgen Wannhoff, Vizepräsident des Sparkassenverbandes Westfalen-Lippe (rechts), gratulieren Christoph Niermann und Leonie Engels vom Team „Leochris“.

Kreissparkasse Wiedenbrück
Wasserstraße 8 – 12
33378 Rheda-Wiedenbrück
HRA 5456 (AG Gütersloh)
UST-IdNr.: DE 126791545

Zweckverbandssparkasse
des Kreises Gütersloh und
der Stadt Rheda-Wiedenbrück
BIC: WELADED1WDB

Vorstand:
Werner Twent (Vorsitzender)
Emilian Klein

Telefon: 0 52 42 599-0
Telefax: 0 52 42 599-199
www.kskwd.de
info@kskwd.de

Sparkassen-Finanzgruppe